



©Fotograf: PELZL Roland/cityfoto Jungmeister mit Auszeichnung Michael Lüftinger, WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer, Spartenobmann Michael Pecherstorfer (v.l.)

KIRCHHAM, BAD WIMSBACH. Bei der Lüftinger Bau GmbH in Bad Wimsbach (OÖ) gibt es keine Sorgen um die Nachfolger in der Firma. Nachdem im Frühjahr 2019 Georg Lüftinger, der Sohn von Elfriede und Jürgen Lüftinger, Vorchdorf, die Baumeisterprüfung erfolgreich abgelegt hat, ist nun der Sohn von Astrid und Guido Lüftinger, Kirchham, an der Reihe. Michael absolvierte seine Lehre als Maurer bei der Firma Stern & Hafferl in Gmunden mit Auszeichnung. Danach begann er eine Ausbildung als Pflasterer. Machte hier in kürzester Zeit seinen zweiten Lehrabschluss und den Facharbeiter und schaffte bereits im Dezember 2018 die Meisterprüfung als Pflasterer. Hier schaffte er alle 3 Module mit Auszeichnung. Michael ist damit der jüngste Pflasterermeister Österreichs. Im Jänner 2019 begann er dann mit dem Unternehmerkurs und dem Lehrlingsausbildner im WIFI Gmunden und legte auch hier seine Prüfungen mit Bravur ab.

Als einer von 22 Jungmeistern aus Oberösterreich erhielt Michael am 07. November 2019 im Rahmen der OÖ Gewerbe- und Handwerksgala und Jungmeisterfeier seinen Meisterbrief überreicht. Er war der einzige Jungmeister mit Auszeichnung im Bezirk Gmunden. Insgesamt 460 Kandidaten schafften die Meister- bzw. Befähigungsprüfung in Oberösterreich. Bundesrätin Doris Schulz und WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer lobten das Engagement der Absolventen und wünschten ihnen alles Gute auf dem weiteren Berufs- und Lebensweg. Michael Pecherstorfer, Obmann der Sparte Gewerbe und Handwerk, hob vor allem die jüngste Aufwertung des Meisters hervor, der im Nationalen Qualifikationsrahmen jetzt mit dem Bachelor gleichgestellt ist.